
 

 

Wann?  

Dienstag,  

14. September 2021 
 

Dauer:  

Von 9:30 bis 15:30 Uhr 
 

Wo finden sie statt?  

Im Versammlungsraum 

Alteo/Ocarina   
 

Die Adresse ist:  

Kloster Str. 29 

in Eupen 
 

Was kostet der Kurs? 
 

78,- € für Kursleitung,  

• Arbeitsunterlagen, 

• Teilnahme- 

bescheinigung, 

• Getränke,... 
 

Wo kann ich mich 

anmelden?  

Bei Alteo VoG. 

in der Klosterstraße 29 

4700 Eupen 

Telefon: 087 59 61 36 

Email: alteo-dg@mc.be 

 

Kursangebot: 
Einführung in die 

,,Leichte Sprache’’ 
 

Nicht nur Stufen oder Bürgersteigkanten 

können Barrieren sein, 

sondern auch komplizierte Ausdrucksweisen 

mit Schachtelsätzen, Fremdwörtern und 

Fachjargon. 

Und dies nicht mehr nur für Menschen mit 

Lernschwierigkeiten oder geringen 

Deutschkenntnissen. 

Sich der „Leichten Sprache“ bedienen zu 

können verlangt eine Ausbildung und 

anschließend viel guten Willen. 

Damit die Kommunikation für viele Menschen 

einfacher wird, bietet Alteo Einstiegskurse in 

die „Leichte Sprache“. 

Der eintägige Kurs dient als Einstieg in 

die Anwendung der „Leichten Sprache’’ 

Das Kursangebot richtet sich an Personen, die 

eine Anwendung der ,,Leichten Sprache’’ 

erlernen und künftig in ihrem privaten Umfeld 

und im Berufsalltag einsetzen möchten. 

 

Die Räumlichkeiten sind für Rollstuhlfahrer 

zugänglich! 

Eupen 

mailto:alteo-dg@mc.be

